
Beschluss 
Auf gemeinsamen Antrag der CDU-Fraktion und der Fraktion ABB beschließt der Betriebsaus-
schuss, das bestehende Angebot des Wahnbachtalsperrenverbandes (WTV) zu den dort ge-
nannten Konditionen anzunehmen, damit zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine Vollversorgung 
durch den WTV erfolgen kann. 


